

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1 Kesimpulan

Penelitian ini berupaya untuk menunjukkan bahwa pemberian bantuan MCC oleh Amerika Serikat pada Mongolia merupakan cara Amerika Serikat untuk berkontribusi dalam tujuan pembangunan internasional yang berkelanjutan.. Amerika Serikat memiliki banyak program bantuan yang diberikan kepada negara-negara yang membutuhkan. Salah satu program tersebut adalah program MCC. Pemberian bantuan MCC dilakukan untuk membantu suatu negara dalam menekan angka kemiskinan dan meningkatkan pertumbuhan ekonomi negara penerima bantuan.

Mongolia merupakan salah satu negara yang menerima bantuan Amerika Serikat. Mongolia menerima bantuan MCC pada tahun 2007 - 2013 dan menerima bantuan kembali pada tahun 2018 - 2023. Kondisi di mana Amerika Serikat melalui program MCC menawarkan untuk melanjutkan programnya pada tahun 2018 memperlihatkan bahwa Amerika Serikat ingin membantu Mongolia dalam mewujudkan proses pembangunan di negaranya. Pernyataan tersebut didukung dengan kondisi di mana Mongolia masuk ke dalam kategori penerima bantuan MCC. Negara yang menjadi penerima bantuan MCC haruslah melewati berbagai macam proses yang ditetapkan oleh *board of director* dari MCC. Ketika Mongolia masuk ke dalam kategori negara penerima bantuan tersebut, maka terdapat upaya yang dilakukan oleh Mongolia untuk mendapatkan bantuan tersebut. Hal ini dinilai sebagai salah satu upaya Amerika Serikat untuk membuat Mongolia menerapkan seluruh nilai-nilai yang diinginkan oleh Amerika Serikat agar tetap diterapkan oleh Mongolia sebagaimana yang tercantum pada program UNDP.

Kondisi tersebut semakin menunjukkan bahwa MCC dijadikan sebagai cara oleh Amerika Serikat dalam mewujudkan tujuan itu, sebagai negara besar Amerika Serikat merasa memiliki kewajiban dalam mewujudkan tujuan dari kerjasama pembangunan internasional. Dengan begitu, hipotesis penelitian yang mengatakan bahwa bantuan yang diberikan oleh Amerika Serikat kepada Mongolia melalui MCC merupakan cara

Amerika Serikat untuk berkontribusi dalam tujuan pembangunan internasional yang berkelanjutan terbukti benar.

#### **4.2 Saran**

Saran dari penelitian ini ditujukan untuk penstudi Hubungan Internasional. Untuk memperkaya sudut pandang baru, dalam melihat bagaimana MCC digunakan Amerika Serikat dalam usahanya membantu negara-negara untuk berkembang. Dikarenakan penelitian ini berfokus pada kerjasama pembangunan internasional, penelitian selanjutnya dapat menganalisa bagaimana MCC sebagai cara dari Amerika Serikat untuk membantu negara-negara penerimanya dalam meningkatkan perkembangan nasional negara penerima bantuan tersebut.